

Le journal de l'OAS: "Pourquoi nous combattons" (27 juillet 1961)

Légende: Le 27 juillet 1961, l'Organisation de l'armée secrète (OAS), organisation politico-militaire clandestine française, créée le 11 février 1961 pour la défense de la présence française en Algérie, diffuse un tract qui explique les raisons de son combat en insistant notamment sur l'importance du maintien de l'Algérie française.

Copyright: (c) Archives Nationales d'Outre-Mer, Aix-en-Provence

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_journal_de_l_oas_pourquoi_nous_combattons_27_juillet_1961-fr-c946edf5-58bf-497c-b039-f18206ec11c1.html



Date de dernière mise à jour: 01/03/2017

le JOURNAL DE L'O.A.S.

DEMEURER FRANÇAIS SUR UNE

TERRE FRANÇAISE - NUMERO I

POURQUOI NOUS COMBATTONS

L'O.A.S. regroupe toutes les forces civiles et militaires, intellectuelles et populaires de résistance à l'abandon, farouchement résolues :

- à maintenir l'intégrité du territoire national sur les deux rives de la Méditerranée;
- à reconstruire la France moralement et matériellement.

I/ MAINTENIR L'INTEGRITE DU TERRITOIRE, cela signifie :

- Réaffirmer l'Algérie-Sahara partie intégrante de la France, condition fondamentale du succès et seule solution au drame actuel.
- Promouvoir une Algérie nouvelle et fraternelle dans l'esprit du 13 mai, dans l'égalité des droits et des devoirs de tous les citoyens de cette province française, dans le respect de toutes les confessions avec la promotion sociale de tous et notamment de la femme musulmane.
- Liquidier la rébellion FLN qui ne s'est maintenue que par la trahison de Paris, les appuis extérieurs et les complicités intérieures.

II/ RECONSTRUIRE LA FRANCE, cela signifie par ordre d'urgence :

- Refaire l'Armée, bafouée et décomposée par le Régime, en commençant par son "fer de lance", seule force anti-communiste dure, en faisant largement appel aux Français d'Algérie de toutes confessions, et en assurant l'égalisation des chances aux cadres musulmans.
- Extirper le cancer communiste et progressiste-chrétien qui ronge toutes les structures de l'Etat et de la Nation.
- Réformer totalement l'esprit de l'Université française, qui forme une jeunesse matérialiste, défaitiste, "passiviste".
- Rétablir notre politique extérieure dans le sens de la défense de l'Occident et de l'amitié traditionnelle avec le monde musulman.
- Procéder aux réformes économiques qui s'imposent et revenir aux libertés fondamentales étouffées par la dictature gaulliste.

Nos objectifs ne seront atteints qu'en abattant un Pouvoir fondé sur l'imposture, le mensonge, les parjures, l'oppression policière, au service de folles utopies. Dès maintenant son échec est total, il n'en veut pas moins consommer sa trahison en Algérie pour apporter à la Métropole abusée l'illusion d'une soi-disant paix, fut-elle désastreuse.

Sans perdre un instant, il faut engager la lutte décisive contre l'abandon, but désormais avoué de M. de GAULLE. Nous mettrons en jeu toutes les formes de résistance contre les mesures qui peuvent être prises dans ce dessein, y compris le recours aux armes.